



■ BALONCESTO

Los dos equipos de la Universidad y Aquimisa logran el triunfo

El Universidad de Salamanca de primera masculina se impuso ayer **50-62** en Zaratán en un encuentro muy duro y muy difícil, debido a dos bajas, pero en el que logran luchar y adelantarse al adversario. En primera femenina también el Universidad ganó **68-46** ante Universidad de León. Las salmantinas lograron así seguir preparando la fase de ascenso a Liga Femenina 2. Y el Aquimisa ganó **82-56** ante el Caja Rural, en un encuentro en el que supieron demostrar su superioridad desde el principio.